

Das Projekt Herausforderung 2023

Elterninformation



Liebe Eltern,

das Vorbereitungsjahr der **HERAUSFORDERUNG 2023** hat begonnen! 12 Tage außerhalb der Schule Erfahrungen sammeln, eigene Grenzen ausloten, Bewährungsproben bestehen und Krisen meistern ... das ist das Ziel des Projekts Herausforderung im Jahrgang 8 der IGS Süd zu Beginn des nächsten Schuljahres 2023/24.

Ihre Kinder werden zum ersten Mal im Jahr 2023 in den ersten zwei Schulwochen unterwegs sein. Eine Zeit, um sich Ziele zu setzen, um ganz persönliche Hürden zu meistern und sich selbst dabei besser kennenzulernen. Zum Gelingen tragen viele bei, denn jede Herausforderung, so individuell sie auch sein mag, will gut vorbereitet sein. Sie als Eltern haben eine ganz besonders wichtige Rolle: Indem Sie an ihr Kind und an dessen Eigenständigkeit glauben, stärken Sie es für eine ganz außergewöhnliche Zeit. Damit machen Sie ihm Mut und geben ihm Selbstvertrauen und den erforderlichen Raum für die persönliche Entfaltung mit auf den Weg. So arbeiten Sie zusammen mit uns als Team Herausforderung und den studentischen Begleiter*innen. Wir alle ziehen an einem Strang, damit unsere Schülerinnen und Schüler vom Beginn der Planung bis zur Präsentation der Herausforderungsergebnisse erfolgreich ihren gewählten Weg gehen können.

Ausblick: Kick-Off & Projekttag HERAUSFORDERUNG für Schüler*innen am **07.12.2022** – abends **Info-Elternabend** um **19 Uhr**. Weitere Termine zur Vorbereitung der Herausforderung finden im **2. Halbjahr, montags im 4. Block** (14:45-16:15Uhr) statt – bitte vormerken und entsprechend einplanen!

Voller Vorfreude verbleiben wir mit herzlichen Grüßen

– Das Team HERAUSFORDERUNG der IGS Süd
Patrick Krauß, Felix Martin, Maren Schrader & Patrick Duck

Fragen, Wünsche & Anregungen für den Info-Elternabend gerne jederzeit an herausforderung@igs-sued.eu
